

# Tradition beim Lieserhofener Kirchtag hochgehalten

Schon zur Tradition geworden ist der „Weckruf“ in der Früh beim Lieserhofener Kirchtag, wo Schussmeister Alois Strahlhofer mit seiner Böllerkanone am Südhang der Laurentiuskirche den Kirchtag ankündigt. Heuer wurde Strahlhofer von der Zechgemeinschaft Lieserhofen

für seine 25 Jahre „Schussmeistertätigkeit“ geehrt und erhielt aus den Händen des Zechmeisterpaares Lisa Granitzer und Patrik Brugger eine funktionsfähige Böllerkanone in Miniaturausgabe. Nach dem Kirchtagsgottesdienst, welcher vom Pater Anton Ulaczyk zelebriert,

und vom MGV „Harmonie Lieserhofen“ (Leitung Sepp Eder) gesanglich umrahmt wurde, gab es für drei Persönlichkeiten ein Tuschspielen.

Anschließend marschierten die Kirchtagsbesucher, darunter auch Bürgermeister Wolfgang Klinar, unter den Klängen der Trachtenkapelle Lieserhofen

(Kapellmeister Franz Pusavec) durch den geschmückten Ort auf den Vorplatz der Volksschule, wo ein weiteres Tuschspielen erfolgte und der Kirchtag mit musikalischer Unterhaltung seine Fortsetzung fand. Am Freitag, dem 16. August, ab 20.30 Uhr beginnt der Nachkirchtag im Festzelt Mitterweg.

